

Hoy, en una pregunta oral al ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas

Márquez Sánchez exige un replanteamiento de la PAC, porque puede suponer un ataque al olivar y la ruina de muchos agricultores

- Pide al ministro que reflexione qué está haciendo mal, después de las manifestaciones del sector, sin consultar nada con las organizaciones agrarias ni las cooperativas
- Cuestiona si cree que los agricultores, recibiendo menos ayudas, van a invertir en sostenibilidad con una subida de impuestos, del IPC y la competencia desleal de terceros

08, marzo, 2022.- El senador del Grupo Parlamentario Popular por la provincia de Jaén, Francisco Javier Márquez Sánchez, ha exigido al Gobierno una nueva formulación de la PAC en su implantación en la provincia de Jaén, “porque supone un ataque al olivar en toda regla y una catástrofe para el sector”.

Según el senador, las manifestaciones de los pasados meses contra la PAC a las que hay que sumar las que se van a convocar en marzo, son “el vivo reflejo del malestar creciente con el ministerio por la PAC que quiere implementar en la provincia de Jaén”, lo que le ha llevado a sugerir que “algo estarán haciendo mal”.

De esta manera, Márquez Sánchez ha resaltado que “en la PAC había otra esperanza: la auto gobernanza y la sostenibilidad, pero ha supuesto dos chascos porque, en la auto gobernanza, el ministerio hace lo que estima oportuno sin consultar nada con las organizaciones agrarias ni las cooperativas agroalimentarias”.

Asimismo, ha lamentado que no aporte el ministerio los estudios de impacto económico que supone la implementación de la nueva PAC en esta provincia.

Por otra parte, el senador jienense ha incidido en que el Gobierno exige una convergencia brusca hasta el 2029, mientras que cuando Planas era consejero de la Junta de Andalucía defendía todo lo contrario, por lo que le ha exigido una explicación.

Por todo ello, ha planteado dos ejemplos: un agricultor de la zona de la Loma, en Sierra Mágina, Sierra Sur, puede perder hasta un 46 % de sus ayudas y la de Cazorla, Segura, Condado, hasta un 41 %.

A este respecto, Márquez Sánchez le ha cuestionado si cree que los agricultores, recibiendo menos ayudas, van a invertir en sostenibilidad con una subida de impuestos, del IPC y la competencia desleal de terceros: “La PAC va a suponer en los términos que está realmente planteada, la ruina de muchos agricultores de la provincia de Jaén”, ha indicado el senador.

Por último, el senador ha pedido al ministro que negocie con la administración y con los sectores afectados, “porque Jaén no se puede permitir que el Gobierno, en los Presupuestos Generales del Estado, no invierta y encima se le estén dando hachazos al olivar”, por lo que le ha preguntado “si le puede responder qué le hemos hecho los jienenses al Gobierno”.